

# 守れ！イチモンジタナゴプロジェクト ニュースレター

6月

2019.6

## 今回のメインテーマは『平安神宮でお話を聞こう』です！

動物園からほど近い平安神宮にある広大な池には、イチモンジタナゴをはじめたくさんの生き物が生息しています。実は、動物園で飼育しているイチモンジタナゴも元々は平安神宮からいただいた個体から増えたものです。同じ琵琶湖の水を引き込んでいる平安神宮と動物園…そんな縁で今回は宮司の本多さんにお話を聞かせていただきました！



雨模様で水は濁っていましたが、貝のを見つけ方を教えてもらい、水路をのぞきこんで探してみました。



生き物が大好きな本多宮司のお話はとても楽しく、みんな興味深く聞き入ります。



橋の上からコイや大きなスッポンも観察できてみんな大満足♪

## そして、タライ水槽のほうは…

今回も、タナゴたちの様子を観察したり、貝開口器でドブガイを開けて中を見たりしました。この時期になっても稚魚が浮上しないため、貝の交換をしたり、タライに入れる数を増やしたりする提案をしてみました。どの班も初めに決めた貝のまま様子を見ることにしました。雨の心配があったため、水質検査は室内で行いました。3回目ともなると、みんなだいたい慣れた手つきで行うことができるようになってきました！



オスのタナゴはなわばりを張っているかな？

卵はあるかどうか…よくわからないなあ

